
Integran CONOCER y ProBéis comité para capacitar y certificar a entrenadores y entrenadoras de béisbol

Se pretende conjugar educación y deporte, mediante el desarrollo de habilidades deportivas, académicas, laborales, emocionales y con responsabilidad social



Integran CONOCER y ProBéis comité para capacitar y certificar a entrenadores y entrenadoras de béisbol

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
10 de septiembre de 2020

Categoría
Comunicado

- **Niñas, niños, adolescentes y jóvenes deben tomar conciencia de lo importante que es para la vida tener un cuerpo sano: Esteban Moctezuma Barragán.**

El Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (Conocer), dependiente de la Secretaría de Educación Pública (SEP), y la Oficina de Presidencia para la Promoción y el Desarrollo del Béisbol en México (ProBéis), firmaron un acuerdo para el fortalecimiento de ese deporte en México por medio de la capacitación y certificación de entrenadores y entrenadoras.

El secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, ha señalado que la Nueva Escuela Mexicana promueve la educación integral y parte de ésta es el desarrollo de la cultura del deporte y el ejercicio físico, para que niñas, niños, adolescentes y jóvenes tomen conciencia de lo importante que es

para la vida tener un cuerpo sano.

Como parte del acuerdo, firmado en el salón 'Nishizawa' de la sede de la SEP, Conocer y ProBéis establecieron la integración del Comité de Gestión por Competencias para la Excelencia y Desarrollo del Béisbol.

El comité será presidido por el titular de ProBéis, Édgar González Sabín; el director y la subdirectora del área Educativa de ProBéis, Rodrigo Castillo Aguilar y Karla Isaeth Díaz Pérez, respectivamente; y por el asesor de ProBéis, Miguel Valdés de Armas, quien fungió como jefe de entrenadores y director técnico de la Selección de Béisbol de Cuba.

Conocer y ProBéis trabajarán de la mano para crear estándares de competencias que sienten bases sólidas para capacitar y certificar a entrenadores y entrenadoras de béisbol. La colaboración es producto de la convicción de que el deporte, en armonía con lo establecido en el Plan Nacional de Desarrollo, es una actividad humana con múltiples virtudes para la salud y desarrollo físico y mental de las personas y para la integración de las comunidades.

El deporte puede contribuir, directa e indirectamente, al desarrollo social de cualquier sociedad, al abrir espacios de esparcimiento y recreación donde cualquier persona puede adquirir elementos, herramientas y experiencias en favor de su desarrollo personal y profesionalmente.

Con el comité, ProBéis busca fortalecer su objetivo de impulsar el desarrollo y difusión del béisbol mexicano y de sus jugadores mediante estrategias académico-deportivas, con la finalidad de posicionar a este deporte como una de las opciones recreativas y profesionales para las niñas, niños, adolescentes y personas educadoras en el deporte, deportistas o en edad de retiro.

Por su parte, Conocer suma un aliado más a su Sistema Nacional de Competencias, que busca coordinar acciones específicas para que el país cuente con recursos humanos más competentes en todos los sectores de su sociedad.

Se pretende conjugar educación y deporte, a partir de una mirada crítica que recupere el trabajo con el cuerpo, mediante el desarrollo de habilidades deportivas, académicas, laborales, emocionales y con responsabilidad social.

La iniciativa surge a raíz de que en México no existe una entidad que capacite, evalúe y certifique al béisbol y las destrezas que éste implica para el ejercicio profesional en el campo laboral nacional e internacional, a la par de formar seres humanos integrales.

Las estrategias para lograr la certificación son la creación de centros de educación física de excelencia y promoción del béisbol, donde se impartan cursos que permitan desarrollar las competencias y habilidades para la formación en béisbol y la importancia de su difusión entre la población.

El comité desarrollará un conjunto de Estándares de Competencia (EC) que habrán de definir los criterios base para los procesos de formación técnica en el béisbol, así como la importancia de su

difusión comunitaria como estrategia para una educación deportiva y de responsabilidad social.

Algunos de los EC a desarrollar son: la dirección técnica del equipo de béisbol asociación en etapa base; la estimulación con actividades deportivas de béisbol a niñas, niños y adolescentes de 13 a 18 años de edad; la organización de eventos competitivos de béisbol en etapa de iniciación; la gestión de eventos locales de béisbol y preparación física de beisbolista amateur; la creación de equipos deportivos con perspectiva de género; la impartición de cursos en formación deportiva, autocuidado y conexión corporal y la dirección de escuelas de béisbol en el contexto mexicano; entre otros.

Estos estándares permitirán dar una preparación integral a las y los entrenadores que les dote de herramientas técnicas y pedagógicas para formar física, emocional y socialmente a futuros beisbolistas.

Asimismo, aportarán las bases metodológicas para el desarrollo técnico-didáctico y entrenamiento en béisbol, con base en el desarrollo cronológico de las capacidades psicofuncionales de los jugadores.

Comunicado 005.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 